ALLO LE MINISTÈRE?



scsi-pn.fr mars 2020

CORONAVIRUS COVID-19

Le ministre n'a toujours pas répondu pour l'heure au courrier de l'intersyndicale ni aux attentes des policiers.

N'hésitez pas à lui poser des questions en direct ce soir à 20H30!

Monsieur le ministre, quand donnerez-vous des instructions pour autoriser le port de masques aux policiers et équiper les services de police des moyens de protection indispensables ?

Monsieur le ministre, pourquoi publier un appel d'offre le 19 mars seulement pour fabriquer des masques et des produits désinfectants ? Pourquoi avoir attendu aussi longtemps ?

facebook.com/ministere.interieur



Alors que vous assurez que les policiers ne sont pas « en risque », pourquoi y a-t-il déjà plus de 120 cas avérés et près de 6 000 policiers confinés ?

Comment assurer la sécurité de nos concitoyens si nos forces de sécurité ne sont pas en état de marche ?